



Cardenal Hummes: luchar contra la indiferencia y ayudar a los que sufren en Manaus



"¿Cómo puedo ayudar?" Ante la "enorme tragedia" vivida por la crisis sanitaria en la Amazonía, el presidente de la Comisión Episcopal de la Amazonia de la CNBB, monseñor Claudio Hummes, concedió una entrevista a la Rede Vida y describió cuatro puntos de acción y compromiso individual de cada uno: superar la indiferencia, protestar con prácticas conscientes, rezar y ayudar concretamente a los hermanos de Manaus, con proyectos de recaudación de fondos y materiales que se destinarán a los más vulnerables.

Ciudad del Vaticano

Superar la indiferencia, protestar con prácticas conscientes, rezar y ayudar concretamente a los hermanos de Manaus, con proyectos de recaudación de fondos y materiales que se destinen a los más vulnerables: estas son las cuatro sugerencias presentadas por el cardenal Claudio Hummes, presidente de la Comisión para la Amazonia de la Conferencia Episcopal Brasileña (CNBB), para responder a la "enorme tragedia" causada por la crisis sanitaria de Covid-19 en la Amazonia, especialmente en Manaus.

Superar la indiferencia

Lo primero que hay que hacer, por tanto, explica el cardenal en una entrevista a "Rede Vida", es superar la indiferencia siguiendo ejemplos como el del Papa Francisco, que ha insistido en "este comportamiento virtuoso y cristiano desde su primer viaje apostólico, cuando fue al encuentro de los refugiados en Lampedusa", en julio de 2013. "La propia parábola del buen samaritano -dijo el arzobispo emérito de San Pablo- nos sirve de referencia, porque debemos actuar como él, que lo deja todo, se olvida de sus cosas, para atender al otro.

"Hay que luchar contra la indiferencia y empezar a implicarse", reitera el cardenal, "para pensar directamente: 'Tengo que hacer algo, no puedo ser indiferente, son mis hermanos los que están muriendo'."

Protestar con prácticas conscientes

La segunda sugerencia del cardenal Hummes es abordar "el contexto de irresponsabilidad" con el que se vive la actual crisis sanitaria "protestando con prácticas conscientes": "Hay que protestar, no podemos aceptar" esta situación -afirma el cardenal- Hay muchas formas de protestar, ciertamente no violentas, pero sí conscientes y esto es lo práctico y real que debemos hacer".

Rezar por los infectados y por quienes los cuidan

La tercera sugerencia, sin embargo, es la oración constante. "La oración tiene una gran fuerza", subraya el arzobispo brasileño, "reza por los infectados y por los que intentan cuidarlos y curarlos". "También debemos rezar por los científicos", añade, "para que las vacunas estén realmente al alcance de la gente". En este ámbito, en particular, el cardenal espera una mayor "sensibilidad y organización".

¿Cómo puedo ayudar concretamente?

Por último, como cuarto punto, el cardenal Hummes sugiere que todas las comunidades creen proyectos para recaudar fondos y materiales que se destinen a los más vulnerables, afectados en particular por la emergencia sanitaria.

FUENTE: Vatican News